家庭

豊南小だより

令和5年度 豊橋市立豊南小学校 令和6年1月12日 No. 21

「発展のステージ」3学期がスタート

いよいよ令和6年が始まりました。まだインフルエンザは心配ですが、子どもたちに大きな病気や事故もなく、3学期を無事にスタートできたことを嬉しく思います。

冬休み明けの子どもたちは、リフレッシュできたお かげか、元気いっぱいです。来週から1月27日(土) の学習発表会に向けた練習も本格的に始まります。

3 学期の始業式の最初には、能登半島地震で亡くなったかたたちを祈って全員で黙とうを行いました。

その後、子どもたちには『新年は、今までの自分を 振り返り、新たな自分に変わるチャンスの時というこ と』『具体的な目標やめあてを決めて目標を叶えるた めに一生懸命に努力することが実現への近道になるこ と』について話しました。

3学期は、あっという間に過ぎます。6年生は残り 45日登校すると卒業式、他の学年も残り47日で今の学年が終わりです。一日一日を大切に、卒業・進級 に向けて着実に成長していってほしいと願います。

特に、6年生にとっては、小学校生活最後の学年の 最後の学期です。学年目標の「里桜」の精神を忘れず に、残りの日々を充実させましょう。たてわり班や通 学班、委員会やクラブなど、下級生と一緒に過ごせる 時間も少なくなってきました。在校生たちは、みなさ んの後ろ姿を、毎日見ています。最後まで素敵なお兄 さん、お姉さんとして輝いてほしいと思います。

2月の主な予定

1日 (木) 学校評議員会 クラブ (最終)

2日(金) 3年出前授業「福祉について」 高豊中入学説明会(午後)

6日(火)全校朝会 PTA学級委員選考会

7日(水)入学説明会(午後)

9日(金)登校指導 なかよし交流(3限)

11日(祝) 建国記念の日

13日(火)5年出前授業「土砂災害はこわい」

15日(木)絵本の会(最終) 委員会(最終)

19日(月)通学団会

20日 (火) 感謝の会 新班での登校開始

21日 (水) 代表委員会 (最終) 6ブロック 特別支援交流会

22日(木) 5時間授業 児童集会(最終) 漢字チャレンジ 一斉下校

23日(祝)天皇誕生日

29日(木) 5時間授業 6年生を送る会 たてわり遊び(最終) 一斉下校 下校指導

※インフルエンザや新型コロナの感染状況によっては、学校行事の中止や延期、内容の変更などもあります。

他業式の最後に、大谷グロースを披露しました



以下に、大谷将平遇手からのメッセージ文を掲載します

ロサンジェルス・エンゼルスの大谷翔平です。(※新球団へ移籍前) この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私は このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシ ンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実し た人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

野球しようぜ。 大谷翔平